

MENTORING EN PERITAJE SOCIAL



MENTORING EN PERITAJE SOCIAL

Después de 20 años como docente en cursos sobre peritaje social así como perito social, he decidido ofrecer este servicio motivada por dos razones. La primera, por la idea de poder compartir y ofrecer mis conocimientos y experiencia de 20 años de ejercicio como perito social. La segunda por la solicitud, cada vez más en aumento, por parte del alumnado de mis cursos de peritaje social para que les asesore y acompañe en su tarea pericial una vez se han decidido a ejercer como peritos sociales, o bien han sido llamados o llamadas para actuar como peritos judiciales, por encontrarse en las listas colegiales que cada año se presentan a los Juzgados.

El dictamen pericial es una prueba no vinculante, siendo la calidad del mismo la que le otorga fuerza probatoria. Teniendo en cuenta esto, el objetivo para ofrecer esta mentoría es conseguir que el compañero o compañera mentorizada realice un dictamen pericial aplicando de forma adecuada todo el protocolo de evaluación social forense (metodología, variables a estudiar, etc.) según el objeto pericial a evaluar; todo ello, con el fin último de que pueda realizar un dictamen pericial riguroso, de calidad y con carácter científico, respondiendo así, de forma adecuada, a la petición judicial.

Este servicio de mentoría comprende:

1. Asesoramiento y acompañamiento individualizado para la realización del dictamen pericial social desde el inicio hasta la finalización del mismo.
2. Supervisión de todo el proceso evaluativo.
3. Respuesta a cuántas dudas pueda tener la persona mentorizada.
4. Aportación de documentación, bibliografía, instrumentos, etc., según el objeto pericial a evaluar.
5. Preparación del dictamen pericial para la ratificación.

El asesoramiento lo hacemos por igual por email, teléfono o video conferencia, las veces que la persona lo necesite, no hay límite.

Las materias sobre las que se ofrece esta mentorización son: Derecho de Familia; casos de violencia de género y doméstica; accidentes de tráfico, laborales y negligencias medicas; medidas de apoyo a personas con discapacidad; en materia de vivienda (desahucios y ejecuciones hipotecarias).

El precio, para todo tipo de dictámenes, de 200 €, impuestos no incluidos.

OPINIÓN DE PERSONAS QUE HAN UTILIZADO ESTE SERVICIO

M. N.N A.

“He realizado mi primer Dictamen Pericial y no lo habría hecho si no llego a contar con la extraordinaria supervisión y labor de Mentoring de Josefa Moreno. La generosidad en tiempo y conocimientos así como la supervisión minuciosa del Dictamen, han supuesto un aprendizaje profesional para mí, incalculable. Pienso seguir contando con su supervisión en próximos dictámenes”.

J. P. L. L.

“He realizado dos cursos con Pepa y ahora está tutorizando y mentorizando mi primer peritaje. Y no podría hacer escogido mejor mentora. Por encima del gran conocimiento que atesora, se me hace necesario resaltar la habilidad que posee para transmitir y volcar esos conocimientos en el alumno, tanto en los cursos como en la tutorización. También es de reseñar la gran generosidad a la hora de compartir toda clase de material de apoyo, además de la cercanía y disponibilidad para resolver las dudas que van surgiendo, un 10 sobre 10.”